

Queremos sí que la voluntad general sea espontánea, que desaparezcan esas gerarquías; que se comprenda que el cerebro que cubre un sombrero de palma puede encerrar las mismas ideas que el que se cubre con un fieltro; que la camisa de manita que tapa el pecho donde late un corazón leal y patriota no se desprecie por otro que no tiene más mérito que cubrirse con un género de una calidad superior, y cuando todos iguales sin más predominio que la inteligencia, pero la verdadera inteligencia, y el valor, proporcionemos á nuestra querida patria la felicidad que le está destinada apartándonos de ese egoísmo que tantas veces la ha hecho tan desgraciada.

Llevemos adelante nuestros principios en su verdadero sentido. Nada de teorías, el pueblo está ya cansado de ser víctima de la falsedad.

GACETILLA.

CLUB DIAZ.

Este es el título de una asociación establecida en esta ciudad desde que algunos ambiciosos explotando la idea de que el general de este nombre no volvería al Estado por estar nombrado gobernador y comandante general de Querétaro (cosa que no era cierta) pretendían cambiar la opinión general para hacerse dueños del poder.

Diez individuos sin representación social, despreciables tal vez por no haberles cabido en suerte ocupar elevados destinos; pero sí con la firmeza de una convicción profunda, consecuentes y leales, pusieron en práctica los medios de realizar un pensamiento consumado al fin. Estas personas que no han tenido más aspiración que no ver como con frecuencia ha sucedido, usurparle los puestos á aquellos que han sabido merecerlos, se reúnen el juéves próximo en el local que se designará por medio de unos avisos que se darán al público, para lo que se invita á todos los ciudadanos que quieran formar parte de esa reunión, permitida por nuestras instituciones, donde se tratará solamente de ayudar al gobierno en su marcha de progreso cooperando todo lo posible á ésta por los medios legales

Telégrafo.

Se nos ha informado por personas que están al tanto, que la autoridad de Tehuacan ha visto con bastante indiferencia esta mejora que se pretende establecer en nuestro Estado, negándose á prestar los auxilios que se requieren para el

HEMEROTECA NACIONAL
MEXICO